

Monthey

# Jeunes bénévoles: des adolescents qui s'engagent en Eglise

**Agés de 13 et 14 ans, Mathilde Buisson, Rosanna Micale, Rafaëla Pinto Martins et Timeo Rime se sont lancés dans la formation des Jeunes Bénévoles (JB, à prononcer à l'anglaise JiBi) organisée chaque automne par le Service Diocésain de la Jeunesse. De retour de ce week-end, ils répondent à nos questions.**

**PROPOS RECUUEILLIS PAR SANDRINE MAYORAZ**

**PHOTOS: SANDRINE MAYORAZ, GÉRARD PUIPPE**

**Comment s'est déroulé ce week-end de formation ?**

**Timéo Rime:** Extrêmement bien il y a eu une très bonne ambiance, des bons plats, des activités théoriques et ludiques et des moments de partage.

**Mathilde Buisson:** Nous avons aussi prié le soir pendant la marche de Saint-Maurice à Vérolliez et le dimanche à midi avec les chanoines de l'abbaye, c'est trop bien ce week-end !

**Qu'avez-vous découvert ?**

**Rosanna Micale:** J'ai découvert plein de personnes très gentilles qui sont JB comme nous dans d'autres paroisses du Valais. J'ai aussi approfondi mes savoirs : garder le calme, gérer un petit groupe ou planifier une activité.

**M. B.:** Nous avons expérimenté différents jeux de présentation et appris à communiquer avec des plus petits.

**Qu'est-ce qui est important quand on est un JB ?**

**Rafaëla Pinto Martins:** Beaucoup de patience ! Car parfois cela peut être difficile de gérer un groupe d'enfants avec différents caractères.

**T. R.:** Avoir de la bonne humeur et avoir la foi.

**M. B.:** Avoir confiance en soi et faire au mieux ce qu'on te demande. Si tu as envie de devenir un jeune bénévole, il ne faut pas écouter les gens qui sont autour de soi et qui te découragent, il faut croire en ce que tu veux.



Rafaëla, Timeo, Rosanna et Mathilde se réjouissent de leur engagement.

**Vous êtes déjà engagés en paroisse. A votre âge, pourquoi avoir choisi cet engagement ?**

**R. M. :** Je fais partie d'un groupe MADEP et j'aide pour la catéchèse pendant la messe avec Lucie et François-Xavier. Cela me fait plaisir de voir des enfants plus jeunes que moi évoluer et leur apprendre de nouvelles choses. J'ai choisi cet engagement pour me rapprocher de Dieu et aider les autres.

**R. P. M. :** A la catéchèse, on apprend aux enfants de 3H et 4H à faire le signe de croix, la prière du Notre Père. Je prie avec eux, je leur montre les gestes et les corrige si besoin. Mon métier de rêve c'est assistante socio-éducative avec des enfants. Je me dis que cette formation pourrait aussi m'aider pour plus tard.

**Une autre chose à ajouter ?**

**T. R. :** Merci beaucoup pour ce week-end, il était parfait et j'aime énormément l'ambiance générale de ces événements.



Exercice pratique de collaboration pour établir les règles de vie.



Les JB expérimentent un jeu sur la cohésion de groupe.